

MOP O'Higgins cumple compromiso de pavimentación de camino La Gloria en Requínoa

Escrito por Gety Pavez Vldal
Jueves, 08 de Abril de 2021 21:11 -

Cumpliendo con los compromisos del Gobierno del Presidente Sebastián Piñera, en lo referido a conectividad vial y el mejoramiento de la calidad de vida de cientos de familias que habitan en sectores rurales del país, el Seremi de Obras Públicas, Moisés Saravia, se trasladó hasta la comuna de Requínoa para inspeccionar en terreno el trabajo final de las obras de pavimentación de la ruta RP H-414, sector camino La Gloria, las que fueron ejecutados por los equipos de Administración Directa de Vialidad. Durante su recorrido, el Seremi fue acompañado por dirigentes de la JJ.VV. La Gloria y vecinos del sector, oportunidad en la que señaló que “en noviembre de 2019 los vecinos de este sector fueron a hablar conmigo para que este camino se pavimentara. La verdad es que ya lo teníamos programado desde el año 2020 y lo aplazamos para este año, y hoy se acaba de terminar. Nosotros, como gobierno, cumplimos con lo que prometemos y es eso lo que hemos hecho acá, le dijimos a la comunidad que haríamos todos los esfuerzos necesarios y repartir los recursos en la forma más justa y equitativa. Estoy feliz por la entrega de estas obras a la comunidad”.

Por su parte, el presidente de la JJ.VV La Gloria, Manuel Silva, indicó que “estamos emocionados de ver este pavimento y muy agradecidos de Vialidad y la Seremi porque nos cumplieron. Esta pavimentación significa mucho para todos nosotros, ya no hay tierra, se pueden abrir las ventanas y podemos respirar mejor. Estas obras nos cambiaron la vida a todos”.

La pavimentación del camino RP H-414, La Gloria, tiene una longitud de 2,9 km asfaltados y contará con señalética, seguridad vial y tachas reflectantes, entre otras mejoras, beneficiando directamente a más de 300 vecinos que transitan diariamente por este sector rural.

Jacqueline Soto, Secretaria de la JJ.VV La Gloria, destacó que “le agradecemos al Seremi Moisés Saravia, porque nos escuchó después de casi 20 años de pedir esto a las autoridades, se comprometió y cumplió. Para nosotros fue impresionante ver cuando llegaron los camiones y los trabajadores comenzaron a pavimentar, cambiando así el rostro y las condiciones de vida de nuestro sector. Estamos muy contentos, es agradable ver que se puede andar en bicicleta, que las personas pueden transitar sin problema, esto es fantástico para nosotros”.

Cabe destacar que actualmente funcionarios de administración directa de la Dirección de Vialidad del MOP O'Higgins, a través de sus tres equipos, está ejecutando el programa de pavimentación de caminos rurales 2021, cumpliendo todos los resguardos sanitarios del Covid-19, el cual contempla pavimentar 80 kilómetros de caminos en diferentes localidades rurales de nuestra región.